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Компания Алфа существует на рынке с 1974 года, создана двумя братьями Станиславом  
и Янушем Сосновскими, которые с успехом продолжают свыше тридцатилетнюю традицию  
в проектировке и производстве освещения. Актуальное название «Алфа Сосновсцы»  
характеризует семейную фирму, в которой следующие поколения передают ценный опыт  

и знание создавать необыкновенные светильники, которые кроме полезной функции должны тоже 
обладать декоративными достоинствами. Динамическое развитие компании дало возможность со-
здать почти 400 рабочих мест и тем самым компания оказалась одним из самых больших работадате-
лей на территории Ченстоховы. На современном предприятии в Новой Вси находится штаб-квартира 
компании, в которй возникает широкое предложение подвесных светильников, торшеров, потолоч-
ных светильников, настольных ламп, бра, а также плафонов. Благодаря инновационному машинному 
парку  в производственном процессе используются новейшие технологии, а также высокого качества 
сырьё – благородные сорта древесины, металлы, стекла и ткани. В собственной проектировочной мас-
терской возникает новая оригинальная гамма изделий, исполняя критерия самого высокого качества 
светильников производимых в Польше. Высокое качество продуктов в соединении с широкой гаммой 
классических образцов до форм, согласных с доминирующими тенденциями в состоянии удовлетво-
рить  даже очень изысканные вкусы Клиентов.

Компания беспрерывно расширяет ассортимент, приспосабливаясь к стилистике, которая  действует  
в данный момент в мебели, отделке жилих и офисных интерьеров, имея в своём актуальном предло-
жении свыше 3000 образцов светильников.

Firma Alfa istnieje na rynku od 1974 roku utworzona przez dwóch braci Stanisława i Janusza  
Sosnowskich, którzy z powodzeniem kontynuują ponad trzydziestoletnią tradycję w projektowaniu 
i produkowaniu sprzętu oświetleniowego. Aktualna nazwa ”Alfa Sosnowscy” cechuje firmę rodzin-
ną, w której kolejne pokolenia przekazują cenne doświadczenie i wiedzę tworzenia wyjątkowych 

lamp, które oprócz funkcji użytkowej muszą również posiadać walory dekoracyjne. Dynamiczny rozwój firmy 
umożliwił utworzenie prawie 400 miejsc pracy, sprawiając, że firma stała się jednym z największych pracodaw-
ców na terenie Częstochowy.

W nowoczesnym zakładzie w Nowej Wsi znajduje się siedziba firmy, w której powstaje szeroka oferta lamp 
wiszących, stojących, sufitowych, lampek nocnych, kinkietów oraz plafonów. Dzięki innowacyjnemu parkowi 
maszynowemu w procesie produkcyjnym wykorzystywane są najnowsze technologie oraz wysokiej jakości 
surowce - szlachetne gatunki drewna, metali, szkła oraz tkanin.

We własnej pracowni projektowej powstają nowe oryginalne gamy wyrobów spełniając kryteria najwyższej 
jakości lamp produkowanych w Polsce. Wysoka jakość produktów w połączeniu z szeroką gamą wzorów  
klasycznych po formy zgodne z panującymi trendami są w stanie zaspokoić nawet najbardziej wyrafinowane 
gusta Klientów.

Firma nieustannie poszerza asortyment dostosowując się do stylistyki obowiązującej w danym momencie 
w meblarstwie, wykończeniu wnętrz mieszkalnych i biurowych, posiadając w aktualnej ofercie ponad 3000 
wzorów lamp.

The Alfa company was established in 1974 by two brothers Stanisław and Janusz Sosnowscy, who 
have been successfully continuing the tradition of designing and manufacturing lighting equipment 
for 30 years now. The present name of the company - Alfa Sosnowscy - reflects the very nature  
of the family-run company, in which succeeding generations build up on already acquired expertise 

and experience in creating unique lamps, which are not only very practical but also decorative. The dynamic 
development of the company has made it possible to create almost 400 jobs making the Alfa company one  
of the leading employers on the local job market. The premises of the modern production plant in Nowa Wieś 
are also the seat of the company headquarters, where the designers create a wide range of pendant lamps, 
floor lamps, bedside lamps, wall lights and ceiling lamps.

Owing it to our innovative machine facilities we use in our production process state-of-the art technologies 
as well as high quality metals, wood, glass and fabric. In our inhouse design studio our designers create new 
and original ranges of products, which meet all the requirements for high-quality lamps produced in Poland. 
The top quality of our products together with a wide variety ranging from classic designs to designs featuring 
latest trends can satisfy our clients’ most sophisticated tastes. 

Our company is constantly developing the range of products, whose present offer exceeds 3000 designs,  
by adjusting to the trends and styles which are currently in fashion in furnishing and interior decoration  
of homes and offices.
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